

Pressemeldung | 18.02.2025

Weil Gutes tun doppelt gut tut

Jedes Jahr unterstützen wir gemeinnützige Organisationen aus Überzeugung



Von international bis lokal, vom Major Player bis zum Sportverein - auch 2024 haben wir 20 Organisationen, Vereine und soziale Einrichtungen mit Spenden oder durch Sponsoring unterstützt.

Insgesamt haben wir mehr als 40.000 Euro gespendet – gemessen an unserem Umsatz eine hohe Summe. Aber wir tun es gerne, denn gesellschaftliches Engagement gehört zu den Grundpfeilern unseres unternehmerischen Handelns. Die Gesamthöhe der Unterstützung machen wir übrigens nicht von unserer wirtschaftlichen Entwicklung abhängig.

Und wenn sich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch in ihrer Freizeit sozial engagieren, fördern wir das, indem wir die Organisationen gerne auf unsere Liste setzen wie den Hamburger Duschbus von GoBanyo beispielsweise.

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 151 55 29 28 44

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de